

Alexandre Loukashenko souligne les perspectives s'ouvrant aux échanges avec Cuba



Minsk, 16 juin, (RHC/PL).- Le président de la République de Belarus, Alexandre Loukashenko, a mis l'accent à Minsk sur les perspectives s'ouvrant à la coopération économique avec Cuba et au développement des relations qu'il a qualifiées de fraternelles.

Durant une rencontre avec une délégation cubaine en visite à Minsk, le président Loukashenko a souligné que malgré les pressions et les temps difficiles, son pays a toujours été aux côtés de Cuba et de sa Révolution.

Il a d'autre part qualifié Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, d'exemple de courage personifié.

De son côté, le vice-président biélorusse, Mikhaïl Rusy, a signalé que son pays devait profiter des résultats scientifiques de Cuba notamment dans le domaine de la biotechnologie appliquée à l'agriculture.



Radio Habana Cuba